
 

会議録 

会 議 の 名 称 第９回定例教育委員会 

開 催 日 時 令和５年１２月２２日（金）９時３０分から１０時００分まで 

開 催 場 所 発達サポートセンター「はぴあ」 ２階 多目的室 

教育長の氏名 

・藤原  哲史 

出席委員の氏名 

・田中  寿一   ・後藤  純子   ・岸本  惠一   ・別惣 裕美子 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・教 育 振 興 部 長 

・こ ど も 未 来 部 長 

・こども未来部参事兼学校教育課長 

・小中一貫教育担当参事 

・教 育 総 務 課 長 

・生 涯 学 習 課 長 

鈴 木  敏 久 

田 中  孝 明 

井 上  聡 

神 田  英 昭 

西 山  英 希 

岸 本  孝 司 

・小中一貫教育推進室長 

・こ ど も 教 育 課 長 

・学校給食センター所長 

・発達サポートセンター副課長 

・教 育 総 務 課 副 課 長 

丸 山  真 矢 

下 岡  正 裕 

大久保めぐみ 

芹 生  祥 子 

堅 田  美 佳 

議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１ 議題及び協議事項、その他 

<議 題> 

第２９号議案  教育委員会事務局職員の任免の件 

<その他> 

・令和５年度加東市一般会計補正予算（第７号）について 

・小中一貫校整備状況について 

・後援名義の許可について 

・各課主要行事予定・報告 

２ 会議の経過 

発言者 会議の経過 / 発言内容 
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教育長 

 

 

 

 

 

（１）開会 

 

（２）教育長挨拶 

 

（３）会議録署名委員の指名 

・田中 寿一 

・別惣 裕美子 

 

（４）前回会議録の承認について 

 【質疑応答なし】 



教育長 
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教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 ・承認とする。 

 

（５）教育長報告 

 

（６）議題 

第２９号議案  教育委員会事務局職員の任免の件 

※審議を非公開とする発議に対し委員全員の議決により、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定により第２９号議

案は非公開 

 

（７）その他 

令和５年度加東市一般会計補正予算（第７号）について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

小中一貫校整備状況について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

後援名義の許可について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

各課主要行事予定・報告 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

それでは委員の皆様、ご意見等ございましたらお願いします。 

 

最初、教育長から新型コロナが治まって、学校現場では行事等もほぼ普通通

りに行われるようになったという報告をいただいたが、子供たちに日常が戻

ってきたことで、コロナ禍から何か大きな変化がありましたら教えていただ

きたい。 

 

新型コロナ感染症の影響により行事等において活動が制限されていました

が、学校での生活もようやくコロナ前の状況に戻ってきており、お互いに成

長している姿が見られるとの内容を学事報告等でありました。その反面、コ

ミュニケーションを取ることが増えたので、意見の対立や意思疎通の齟齬か



 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

らいじめにつながるような事案が増え、コロナ前の状況に戻りつつあります。

そこについても、お互いにコミュニケーションを通じて学習しているのでは

ないかと思います。 

 

地域の中で子供たちを見ていると、過去のコロナ禍での制約が全く感じられ

ないような生活に戻っているので、学校生活にも大きな変化がなければいい

と思う。子供たちに新たな課題があれば教えていただきたいと思い、質問さ

せていただいた。 

 

職員から課題として、コロナ禍でマスク着用により会話が制限され、子ども

の挨拶の声も小さくなっていたせいか、職員の登下校時の声掛けが少なくな

っているという意見が出ており、職員間でも今後は取り組んでいかないとい

けないと話しています。 

 

保護者や地域の方々に子供が頑張っている姿を見ていただく機会が戻り、あ

りがたいと感じている。保護者や地域の方から子供たちの活動を認めていた

だき、そのような内容が学校に届くことにより、それを励みに教職員や子供

たちも更に頑張るというサイクルが戻ってきた。今後もそれを維持していき

たい。 

 

次回、令和６年１月２６日（金）午後１時３０分～加東市役所 ３階 ３０１

会議室で開催予定 

 

（８）閉会 

 

 


